

Pour chaque fin il y a

🍴 *Toujours* 🍴 Bonne route Monsieur Rodier

publié le 23/08/2022 - mis à jour le 25/08/2022

un nouveau
départ

Mesdames et Messieurs Parents d'élèves et Responsables des entreprises partenaires,

C'est après six années à la direction du lycée Jean Albert Grégoire que je pars vers de nouveaux horizons.

Je remercie chacun de la confiance très souvent manifestée et de la qualité des relations que nous avons pu établir au bénéfice des jeunes lycéens et étudiants.

Dès le 1er septembre, c'est Mme Françoise CUISINIER qui me succèdera à la direction du lycée, animée de la même conviction et du même engagement.

Jean Luc Rodier



Merci à tous